## Mayo, el mes de las comuniones

Durante este mes de mayo y el próximo, más de cuatrocientos niños y niñas molletenses harán su primera comunión. Recibirán por primera vez el cuerpo y la sangre de Jesús y ratificarán lo que sus padres hicieron hace años cuando los bautizaron. Entrarán a formar parte de la familia de los católicos. Pero, las comuniones, además de la fiesta religiosa se ha convertido más en una fiesta social, olvidando de esta forma los orígenes católicos de la celebración.

Y, es que en la actualidad no hay comunión sin regalos, banquetes, reportajes en vídeos y fotografías.

El centro de la fiesta familiar y de la social que se genea a raíz de la primera comunión, es la fiesta religiosa. Esta afirmación no es más que una clara evidencia pero les podríamos asegurar que más de uno se va preguntando por ahí cómo hacer la primera comunión por lo civil. Sí, sí como lo pueden leer: la primera comunión por lo civil.

Incongruencias y barbaridades al margen, los niños y niñas molletenses para recibir el Sagrado Sacramento o de la Eucaristía por primera vez, han de recibir unos cursos de preparación en la Parroquia molletense. La comúnmente, llamada "catequesis" se imparte durante dos cursos escolares -generalmente cuando los niños están en segundo y tercero de EGB (8 y 9 años)-. Durante este tiempo, la función de los catequistas es, además de tener más paciencia que un Santo, adentrar a los niños en la vida de Jesús, Se intenta que los niños salgan mínimamente preparados, sabiéndose las oraciones del cristiano —Padre nuestro, Ave María, el Gloria, los Diez Mandamientos y el Credo, entre otras—, además de conocer la apasionante vida del hijo de Dios, Jesús de Nazaret.

Los cursos de preparación que durante el segundo año, consisten en una hora a la semana, se realizan en el Centro Parroquial de la calle La Pau y en distintos barrios, como el de Can Pantiquet entre otros. Este servicio que ofrece la Parroquia a sus feligreses es totalmente gratuito, y tan sólo los niños y niñas han de abonar el precio de 300 pesetas por el libro de actividades que utilizarán durante los ocho meses de catequesis.

Los catequistas son las personas que imparten este curso de formación, entre ellos, se encuentran desde personas mayores hasta jóvenes universitarios. Este curso está coordinado por una serie de personas, encabezadas por Mossèn Jesús Sanz.

Los días de primera

comunión, la Iglesia Parroquial de Sant Vicenç, acostumbra a estar llena a rebosar. Una de las reglas que se imponen es la prohibición de hacer fotografías durante la celebración religiosa. El motivo para adoptar esta postura es claro: la celebración de la primera comunión no es ningún espectáculo sino una celebración religiosa y como tal, no puede convertirse en un show fotográfico.

## Gastos

Antes decíamos que la catequesis y el eje básico de la celebración religiosa le puede costar a la familia la cantidad de cuatrocientas pesetas. Pero, la cantidad se dispara. Por muchas cosas que se le regale al niño, el vestido para la primera comunión lo ha de pagar la familia. Entre vestido, zapatos, etc., la cantidad puede ascender a unas veinte o veinticinco mil pesetas de media.

Otro gasto fijo para la familia es el reportaje fotográfico. Por regla general, se acostumbra a hacer fotos de estudio y fotos en el restaurante. Las fotos de estudio también pueden ser con recordatorio, pueden ascender a quince o veinte mil pesetas. Que quede claro que siempre estamos hablando de precios aproximados y variables, según lógicamente, el estudio fotográfico que realice el reportaje fotográfico.

Ya en el restauran-

te, aunque los hay con un fotógrafo en exclusiva, se acostumbra a hacer las fotografías de los invitados y el reportaje en vídeo. Dentro de las fotografías, se está instaurando el llamado "servicio rápido", es decir, aquellas fotos que se hacen al principio del banquete y se pueden comprar al final de la comida. El precio medio de este servicio está en las quinientas o quinientas cincuenta pesetas la fotografía, aunque también los fotó-

grafos, previo pago de las fotografías, las envían a los respectivos domicilios de los fotografiados.

Durante estos últimos años, se está poniendo cada vez más de moda, el reportaje en vídeo. Este vídeo de la celebración, de aproximadamente media hora o tres cuartos de hora, se suele pagar a 25 mil pesetas. Ya en el restaurante, los precios oscilan según el lugar al que se acuda. Aproximadamente, el precio

por cabeza acostumbra a situarse entre las dos mil quinientas y las cuatro mil pesetas. Lógicamente, el precio puede estar por encima y por debajo, dependiendo del lugar al que se acuda.

También, pueden existir otros gastos, aunque el banquete, las fotografías el vídeo y el vestido, son las gastos que, normalmente, han de sufragar las familias de los niños que hacen la comunión.

J. M.ª E. M.





PAPERENIA-IMPREMTA

Antònia Castells I Comadran

- Estampes de Primera Comunió
- Material escolar
- Material oficina
- Objectes de regals
- Material informàtic
- Participacions de noces
- Bosses de bateig

Plaça Prat de la Riba, 20 - Telèfon 593 01 40

MOLLET DEL VALLÈS